

Sehr geehrte Frau Dr. Roesler,

ich freue mich über das Engagement des Vereines der Freunde des Augartens und möchte Ihnen - aus dem "fernen" Oberösterreich - beste Grüße übermitteln und wünsche Ihnen allen weiterhin viel Energie - aber hoffentlich auch Spaß - im Ringen um die Erhaltung des Augartens als bedeutender, historisch wohl einzigartiger Freiraum sowohl aus sozialer wie auch kultureller Sicht.

Ich ersuche Sie auch, Frau Maria Auböck, Kämpferin der ersten Stunde für den Augarten, sehr liebe Grüße von mir auszurichten.

PS.: Der Augarten ist mir sowohl aus beruflicher wie auch aus privater Sicht sehr ans Herz gewachsen. Mit der räumlichen Distanz und dem wachsenden Vergleich mit anderen Gärten - auch im Ausland - wird die Sonderstellung des Augartens in der europäischen Gartengeschichte sichtbar. Es mag daher auch symbolisch sein, dass der Augarten als erste Anlage in Österreich nach der Novellierung des Denkmalschutzgesetzes per Bescheid unter Schutz gestellt worden ist.

DI Dr. Rupert Doblhammer

18.11.2011